
nachdem durch die Verwaltung keine erneute Offenlage zum BP "Lange Heide",
trotz mehrfacher Bitte, vorbereitet worden ist, beantragt die CDU-Fraktion:
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